

Breslau. Schlosspl. 4/5

Liebe Frau Baumeister!

Nun bin ich so freundlich wieder
hier eingewöhnt & Sie beide
hoffentlich noch viel mehr in
Frankfurt! Ich danke Ihnen
beiden noch herzlich für Ihren
Brief mit den vielen Adressen.
Mit Le Corbusier haben wir ein
viertel Stündchen geplaudert
und auch ein neues Haus für die
Sie betrachten dürfen. Die Säule
La Roche war durch Munkau
nicht möglich zu besichtigen
Ihre Karte mit Augusto Illustration
hat uns viel Spass gemacht.
Die ^{Halle} Ausstellung haben wir in
Aussicht genommen für diesen

Winter aber noch nichts fest gemacht.
Mein Mann will noch mehr neue
Bilder gemalt haben, aber er sich
feigt. Heilmair will sich nur
die Sache kümmern. Wir waren
leider in Paris nicht ganz aktions-
fähig, d. h. ~~ich~~ in der Zeit wo mein
Mann dort war. Er hatte viel unter
Zahnen zu leiden und ich bekam
eine drastische Erkältung, dass ich
zu Hause sicher ins Bett geliegen
hätte. Von der Zeit dort hatte ich sehr
viel. Jacques Bernheim hat ein paar
Arbeiten von mir dort behalten. ^{Kunst}
2 neue Plastiken habe ich dort
gemacht. Meine ganzen Plastiken
habe ich in der Novembergruppe
am letzten ^{Bereich} ~~Bühnen~~ ausgestellt.
Heute haben wir eine ^{Atto} Müller Ausstellung
hier eröffnet bei der mal wieder
das gesamte Kunstbreslau auf den
Beinen war.